

Compte rendu du Conseil des Jeunes du samedi 8 avril 2023

Présents :

- Membres du CMJ :

Baudon Noe, Blain Maxence, Corbel Malo, Coriou Maëlys, Duduyer Loan, Fredou Elaia, Gillot Marylou, Hasnaoui Saunier Yanis, Jacopin Erine, Le Goff Elliott, Le Lay Ally, Lirzin Léonie, Pineiro Lucie, Rocuet Coline, Velut Clémence, Noury Thais, Vivier Buhagier Lilo, Calippe Elise, Blain Maxence, Francois Molly

- Elus :

Mr le Maire, Laure Caramaro , Christine Jan , Maxime Simon et Cindy Baccon

- Personnel de mairie : Francis Plantaz et Pascal Corre

- Invité :

Mark Gléonec, spécialiste des pommiers

Ordre du jour :

Réalisation d'un projet choisi par les enfants, planter des arbres.

Nous avons donné rdv aux jeunes élus et leurs parents au parking de Penfoullic à 10h.

Nous avons pris la direction la maison des marais pour planter 30 pommiers (1 par enfant élu + 1 car les pommiers sont plantés par 2).

Le verger de Penfoullic a été choisi car c'est notre « histoire » et « la réserve » des pommiers de Fouesnant. Certains anciens pommiers âgés sont en fin de vie, il fallait les renouveler dans ce verger.

Le terrain a été préparé en amont par les services techniques de la ville (trou à bonne distance les uns des autres + mise en place tuteur + mise en place « logique » des pommiers).

Mr le Maire a fait un discours et a remercié les jeunes.

Francis et Pascal ont expliqué à chaque jeune comment planter son pommier (bien droit, le mettre à la bonne hauteur, comment mettre la terre, comment l'accrocher au tuteur etc).

Les élus ont pu choisir la variété de pommiers et, nous avons commencé à les planter dans la bonne humeur et sous un soleil radieux et sous l'œil de Mark Gléonec (qui était venu présenter l'histoire de la pomme aux jeunes il y a qq semaines)

Beaucoup de parents et également, frères et sœurs des élus, étaient présent pour ce beau moment.

Chaque jeune a pu accrocher son prénom (via une étiquette préparée par le service communication de la ville) et également la variété du pommier sur l'arbre qu'ils ont planté.

Les pommiers sont âgés de 9 ans et donneront 2 ou 3 pommes l'année prochaine.

Nous avons terminé la plantation vers 11h30.

